

El alcalde de Pedrosillo de los Aires niega estar investigado por presunta malversación

● “No tengo ni he tenido razones para dimitir”, asegura el regidor Ángel Alonso

● La oposición denuncia la “falta de transparencia”

EÑE

Pedrosillo de los Aires—Cuatro meses han tenido que pasar para que la localidad de Pedrosillo de los Aires volviera a celebrar una sesión plenaria ordinaria en la que una vez más reinó la tensión y el mal ambiente entre el alcalde, los concejales de Ciudadanos y el secretario. La situación legal en la que se encuentra la localidad, la aprobación de las Cuentas Generales de 2021 y el estado de la denuncia del supuesto delito de malversación de fondos públicos hacia el regidor socialista, Ángel Alonso, fueron algunas de las cuestiones que más conflicto desataron durante el pleno.

Una sesión que arrancó a las doce de la mañana, dos horas más tarde de lo programado, ya que previamente tuvieron una comisión especial de cuentas, con la eliminación del primer punto del orden del día, la aprobación del acta de la sesión anterior, por “erratas y errores en al-



El edil de Ciudadanos, Sergio Hernández, pidiendo explicaciones al regidor, Ángel Alonso. EÑE

gunos asuntos y términos”, señaló Alonso. Una decisión que desató el malestar entre algunos de los ediles de la oposición porque “hay que poner un poco de seriedad en los asuntos del Ayuntamiento”, aseguró el portavoz de Cs, Sergio Hernández.

Sin duda, los momentos más tensos de la sesión plenaria llegaron con el levantamiento de reparos de pagos del secretario y en el turno de ruegos y preguntas cuando el edil Sergio Hernández se interesó por la situación legal tanto del municipio como la del propio regidor por su

“presunta investigación por un delito de malversación de fondos públicos”. A lo que Ángel Alonso contestó: “A fecha de hoy, no tengo conocimiento de nada de eso. Creo que no he cometido ningún delito, aunque no entiendo de leyes y lo tendré que aclarar donde lo tenga que aclarar”.

Además, el regidor aseguró: “No tengo ni he tenido razones para dimitir de mi cargo”. En cuanto a la deuda municipal, Alonso matizó: “no conozco la cantidad exacta” y afirmó que “el saldo bancario actual

es aproximadamente de 170.000 euros”.

Por otro lado, las Cuentas Generales de 2021 se aprobaron con 4 votos a favor (3 ediles del PSOE más uno del PP) y los 2 en contra de Cs. También, tras haber dado conocimiento de la dimisión de dos ediles socialistas (Álvaro Torres y Bernardino Sánchez) en el pleno de diciembre, la sesión ordinaria incluyó la toma de posesión de la socialista Amalia Prieto. La nueva integrante juró su cargo ante el resto de la Corporación.

→ El PSOE expulsó al regidor del partido, pero todavía se mantiene al frente del Consistorio

Pedrosillo de los Aires—A principios de diciembre, el PSOE “expulsó del partido”, según fuentes del propio grupo político, al alcalde de la localidad de Pedrosillo de los Aires, Ángel Alonso, al que también denunciaron ante la Fiscalía de Salamanca por un presunto delito de malversación de caudales, por “haber dejado prácticamente vacías las arcas municipales”.

El grupo político pidió a Alonso, a finales de octubre, que dejara su puesto por las supuestas irregularidades detectadas pero el regidor se ha aferrado al cargo e insiste: “no tengo, ni he tenido razones para dimitir porque creo que no he cometido ningún delito”. Según indicaron algunas fuentes, el dinero que estaría afectado por esa situa-

ción podría superar los 60.000 euros.

Ante esta situación, los tres concejales de la oposición (dos de Cs y uno del PP) solicitaron la celebración de un pleno extraordinario en el municipio con el fin de aclarar la situación legal de la localidad y su alcalde. “La falta de transparencia, la dimisión de varios concejales, tensiones muy duras entre los grupos y el secretario” son algunas de las razones que confirmó el edil, Sergio Hernández.

Entre las peticiones de los municipios estaban la petición para que el alcalde explicara el estado financiero de las cuentas municipales en los bancos e incluso de la caja municipal, un informe sobre las deudas o un cálculo de los ingresos que

deben recibir en el futuro las arcas municipales.

Tras celebrarse el pleno, el pasado 19 de diciembre, los ediles socialistas y el popular acordaron reunirse después de las fechas navideñas para revisar todas las cuestiones. Algo que hizo que los concejales de Cs se opusieran porque, afirmaron, “no podemos dejar pasar más tiempo y hay que aclarar las cosas cuanto antes”. No fue hasta ayer cuando los municipios se volvieron a reunir para revisar las cuentas y las facturas del Consistorio.

Ángel Alonso es el alcalde socialista de la localidad de Pedrosillo de los Aires desde 2007, aunque formaba parte de la Corporación municipal desde 2003.

LA FRASE



“No hay razones para dimitir porque creo que no he cometido ningún delito”

ÁNGEL ALONSO
Alcalde

Santa Marta amplía el plazo de la muestra de grabado japonés

Santa Marta de Tormes—La sede del Museo del Grabado de la localidad de Santa Marta de Tormes amplía el plazo de visita hasta el 31 de mayo para ver la exposición que tiene más de un centenar de obras de grabado japonés, con entre cien y trescientos años de antigüedad.

Se trata de una de las colecciones de este tipo más importantes de nuestro país y es la primera vez que puede verse en Castilla y León. Bajo el título de “UKIYO-E. La belleza y el color de lo efímero” las obras, que son propiedad del coleccionista José Daniel Buján Núñez, permiten hacer un recorrido histórico con espectaculares piezas del periodo de grabado más importante de la historia de Japón, concretamente desde el siglo XVII hasta finales del siglo XIX.

La muestra está dividida en ocho grupos que ofrecen variedad de formatos y temas, abarcando desde el paisaje, la vida en la ciudad, el retrato de actores del teatro Kabuki, el mundo femenino y los guerreros, hasta imágenes de fantasmas, espíritus o seres míticos. La colección puede visitarse de 10:00 a 14:00 horas de lunes a viernes.

Además, las personas interesadas en una visita guiada por las tardes o fines de semana pueden concertar una cita llamando al teléfono 923 200 005; los miércoles, jueves y viernes de 16:30 a 19:30 horas, los sábados de 11:00 a 14:00 y de 16:30 a 19:30 horas y los domingos de 11:00 a 14:00 horas, o acudiendo a la Oficina de Turismo situada en el Ayuntamiento. EÑE

EN BREVES

→ “BUSCANDO A NEBRIJA” LLEGA A ALDEALENGUA

La representación teatral “Buscando a Nebrija”, por la compañía Lazarillo de Tormes e impulsada por la Diputación de Salamanca, llega a la iglesia de Aldealengua el 1 de mayo a partir de las 18:30 horas como homenaje al humanista por el V Centenario de su muerte. EÑE

→ CARBAJOSA RECUPERA EL SERVICIO DE AGUA

Los vecinos de Carabajosa de la Sagrada han recuperado el servicio de suministro de agua tras más de 11 horas sin él, por culpa de la rotura de una de sus principales tuberías. El Consistorio carabajense avisó de una importante avería a la altura de la calle Oeste. EÑE